

Hace 1 año:
24 de enero de 2025

Reforzarán patrullajes por violencia en centros de salud

Una serie de medidas están siendo implementadas por los Servicios de Salud y la Seremi de Salud para enfrentar los hechos de violencia de mayor y menor connotación que se registran de forma habitual en los centros sanitarios de la región. Así, además de patrullajes, inversión en infraestructura, programas de reparación y capacitaciones, la cartera de Salud lanzó una campaña comunicacional que busca prevenir y concientizar sobre el cuidado al personal de salud, comprometiendo una segunda etapa enfocada en los trabajadores.

En el marco de la mesa de seguridad que lidera la Delegación Presidencial en materia de salud, el delegado Eduardo Pacheco comentó que una de las solicitudes ha sido fortalecer los patrullajes y al respecto indicó que “se han concretado, aquí hay un trabajo permanente con Carabineros y obviamente la Confusam”.